

Aix-les-Bains • Handicap : l'APEI

Les Papillons blancs touchée par des problèmes de recrutement

Vendredi 23 juin au soir, avait lieu l'assemblée générale de l'APEI Les Papillons blancs, association de bénévoles engagés dans la vie citoyenne pour représenter les personnes en situation de handicap, autour de Pierre Rochas, son président. L'association a dû faire face à des difficultés de recrutement, liées au départ de salariés et à la non-attractivité des métiers proposés. Malgré cela, elle reste dynamique dans ses nombreux projets qu'elle souhaite développer. Après avoir inauguré la micro-crèche les Chrysalides en avril, elle a pour projet l'extension du Foyer de vie à Grésy qui devrait débiter dans l'été. Avec plus de 220 000 repas par an, la cuisine centrale ne peut plus répondre au développement de ses différentes activités et la construction d'une nouvelle cuisine est en cours, tout comme la réhabilitation de l'IME (institut médico-éducatif) de Marlioz. Outre ses projets, l'association poursuit ses actions, comme la vente des brioches à l'automne ou ses différentes manifestations permettant aux personnes accueillies de pouvoir vivre ensemble.

